[MACHIKADO ひさまちズームブン]

災

7/29

害や感染症に備えて

災害等発生時における防疫活動の協力に関する協定式

町と公益社団法人愛知県ペストコントロール協会との間で、町内の災害または新型コロナウイルスなどの感染症発生時に相互に協力して消毒作業などの防疫活動を行うための協定を締結しました。坂倉弘康会長は「災害後の消毒に関する講習会などを通じて、被害規模に応じた協力体制が取れるようにしていきたい」と話しました。今後は、有事の際に備え、迅速な防疫活動が行えるよう努めていきます。



↑放水訓練の様子



↑協定締結式の様子

消

$8/5 \sim 7$

防士の仕事を体験しました

幸田高校インターンシップin 消防署

消防署では、学生の就業体験を通じた職業意識や職業理解の促進を目的として、平成29年度からインターンシップの受け入れを実施しています。本年度は幸田高校3年生の4人が参加しました。生徒は消防の業務内容について説明を受けたり、消防士と一緒に放水や救急、救助訓練を行いました。生徒からは「火災や救急以外にも予防業務やさまざまな事務業務もあることが分かりました」と感想を話してくれました。また、将来消防士を目指している生徒は「大変な仕事だけど、やっぱり消防の仕事をやってみたい」と意気込みを話してくれました。



8/19

の曲知ってる♪

チェンバロとバイオリンの演奏会

深溝保育園で父母の会主催による チェンバロとバイオリンの演奏会が行われました。チェンバロとバイオリン を見るのが初めての子も多く不思議そうな顔を浮かべていました。演奏が始まるとそのきれいな音色に聞き入る子どもたち。誰もが一度は耳にしたことのある曲が演奏されて、子どもたちは「あっ!この曲知ってる一」と声を上げて大喜び。みんなで手拍子をしたり、振り付けをしたりして楽しみました。



↑音楽に合わせてみんなで振り付け



●演奏の様子

広報直通ダイヤル(0564)63-5144/FAX(0564)63-5139 Eメール: kikakujoho@town.kota.lg.jp



お

8/17~20

昼はみんなでお弁当

児童クラブでワンコイン弁当試験実施

幸田小学校の児童クラブで、夏休み期間中の 弁当提供サービスを試験実施しました。8月17 日から20日の4日間、町内業者が作ったお弁当 を希望者が購入し児童クラブのお昼休憩に合わ せて配送されました。お肉や野菜など彩り豊か なお弁当を食べた児童たちは「おいしい、また 食べたい」と話していました。今後は、本運用 に向けて調整を進めていきます。



↑お弁当を食べる児童



↑大草レディースのエース浅井さん



8/23

球入魂!

レディースカップソフトボール大会

深溝運動場でレディースカップソフトボール大会を行いました。参加チームは大草レディースと深溝ウイングスの2チームで深溝ウイングスの先行にて試合が開始しました。大草レディースのエースは浅井友愛さんでウインドミル投法の速球派。両チーム一歩も引かずに激闘のすえ11対5で大草レディースが勝利しました。選手たちは晴天の運動場で汗を流し、試合後は清々しい表情を浮かべていました。



8/28

思議なマジックショー

マジックショー

豊坂保育園で父母の会主催によるマジックショーが行われました。代表の園児がマジックのお手伝いをするなど楽しんでいました。子どもたちはマジックに興味津々で身を乗りだしてショーを見ていました。最後は机が浮くマジックで園児たちは驚いていました。



↑マジックショーをお手伝い

